

BIG ISSUE

Bupati Eka Putra Bersilaturahmi Bersama IKTDP Palembang, Perantau Merasa Senang

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Jul 10, 2023 - 09:15



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Suasana hangat mewarnai silaturahmi antara Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM bersama jajaran pengurus Ikatan Keluarga Tanah Datar dan Padang Panjang (IKTDP) Palembang, yang langsung dipimpin ketua Jhon Hendri, Rabu (5/7/2023) di sebuah rumah makan di Kota Palembang.

Selepas jamuan makan siang, Bupati Eka Putra bersama ketua dan jajaran pengurus IKTDP Palembang berkunjung ke Balai Basamo yang juga akan dimanfaatkan oleh Sekretariat IKTDP Palembang, guna meninjau proses pembangunan yang sedang berlangsung.

Bupati Eka Putra menyampaikan, ia merasa bahagia dan senang bertemu dengan jajaran pengurus IKTDP Palembang. "Sebuah kebahagiaan tersendiri bagi Saya bisa bertemu dunsanak yang ada di Palembang ini, semoga jalinan silaturahmi antara kita semakin erat ke depannya," sampainya.

Kemudian dalam bincang hangatnya, Eka Putra memaparkan berbagai perkembangan terkini di kampung halaman beserta harapan ke depannya.

"Guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di kampung halaman, telah dilaksanakan berbagai Program Unggulan, seperti Biaya Bajak Sawah Gratis, Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah, Satu Nagari Satu Event, Asuransi Padi, Asuransi Ternak dan lainnya," terangnya.

Bahkan Bupati mengungkapkan, keberadaan perantau sangat penting artinya, tidak hanya untuk mengawasi namun juga mengambil peran nyata turut membangun Tanah Datar Luhak Nan Tuo.

"Perantau sangat memiliki peran penting dalam pembangunan, betapa tidak sekiranya saja para dunsanak mengirimkan uangnya kepada keluarga dikampung sejuta sebulan, sudah miliaran rupiah beredar di kampung jika dikalikan dengan lima ratus atau seribu perantau," tambah Eka Putra.

Di kesempatan itu Eka Putra berharap, IKTDP Palembang semakin kompak dan maju, baik dalam melaksanakan program kegiatan namun juga dalam melaksanakan kegiatan sosial untuk mengayomi dunsanak yang ada di perantauan.

"Saya melihat dengan adanya sekretariat yang sangat representatif dan juga ambulans yang bisa dimanfaatkan bersama, ke depan IKTDP Palembang semakin sukses. Namun juga diharapkan terbentuk IKTD Sumatra Selatan yang akan mengayomi dunsanak kita se Provinsi Sumatera Selatan," tukasnya.

Ketua IKTDP Palembang Jhon Hendri mengatakan, ia sangat bersyukur dan menyampaikan terima kasih kepada Bupati yang telah meluangkan waktu bagi mereka untuk bersilaturahmi dan sharing informasi.

"Alhamdulillah, pak Bupati meluangkan waktu bagi kami, bahkan kami tidak menyangka Bapak cukup lama berdiskusi dengan kami tentang berbagai perkembangan baik di kampung halaman ataupun di perantauan, bahkan dari beberapa masukan dan permohonan langsung ditindaklanjuti secara nyata, tentu ini menjadi kebanggaan bagi kami," sampainya.

Dikatakan Jhon Hendri, IKTDP Palembang siap mendukung dan bersinergitas dengan Pemerintah Kabupaten Tanah Datar untuk turut membangun kampung halaman.

"Insya Allah, perantau di Palembang siap bersinergi untuk membangun kampung

halaman di segala bidang untuk menciptakan masyarakat Tanah Datar yang semakin sejahtera," pungkasnya.

Turut mendampingi Ketua IKTDP yang berasal dari Simabur yakni Wakil Ketua I Bendrizal Dt Rajo Pangulu dari Padang Laweh, Wakil Ketua II Zulhemi Labai dari Batipuah Ateh, Sekretaris Umum Gusrimel dari Parambahan, Sekretaris I Elfidawati dari Panyalaian, Sekretaris II Hendra dari Padang Laweh, Bendahara Umum Yospen Hendra dari Pitalah, Penasehat Mairizal dari Sumpur, Ketua Bundo Kandung Efnita dari Lintau dan Humas Idrus dari Tanjung Barulak Batipuh. **(JH)**